

3年学年通信



2学期スタート！

約40日間の夏休み、あっという間でしたね。充実した夏休みを過ごせましたか？今日からは学校モードに切り替えて、自分の成長に向けて頑張る2学期にしたいですね。

中学校最後の2学期は大きな行事があります。素敵な3年生の姿が見られることを期待しています！行事も自分自身の目標に向けた学習も、悔いのないようベストを尽くしてほしいと思います。まずは月曜日の復習テスト、そして9月12日の運動会、全力で取り組みましょう！



愛校作業、ご協力ありがとうございました！

8月25日(日)、愛校作業が行われました。暑い中での作業でしたが、朝早くからたくさんの方にご参加いただきました。3年生は、溝の泥上げ、グラウンドの除草を頑張っている姿がたくさん見られました。ありがとうございました。

9月2日(月)復習テストの日程

夏休みの頑張りを発揮する絶好の機会です。2学期からは、定期テストに加えて復習テストや総合テストなど入試に向けた試験がたくさんあります。テストを上手に活用しながら、学習に取り組めるといいですね。



1限	2限	3限	4限	5限
英語	国語	数学	社会	理科

定規・コンパス忘れずに！！

9月の予定

日程は変更する可能性があります。

月	火	水	木	金	土	日
2	3	4	5	6	7	8
復習テスト 清掃オリエンテーション	6限:結団式 清掃なし		3・4限:運動会学年練習 6限:ブロック会 清掃なし	1H朝読書(図書館)		
9	10	11	12	13	14	15
2H朝読書(図書館)	5・6限:運動会競技練習 清掃なし	1~3限:運動会予行練習 4・5限:ブロック会	運動会	朝:運動会振り返り 運動会予備①		
敬老の日	16	17	18	19	20	21
	運動会予備②	3H朝読書(図書館) 学校読書の日	5限:新人戦激励会 昼清掃	4H朝読書(図書館) 金1~5		秋分の日
振替休日	23	24	25	26	27	28
	6限:生徒会役員選挙 生徒会専門委員会	5H朝読書(図書館) 学校読書の日	5・6限:学級組織決め 生徒会認証式	6H朝読書(図書館) 白野新人陸上大会		
30	1	2	3	4	5	6

1学期の間、様々なテーマで道徳の授業を行いました。授業では、自分自身の生活や生き方を見つめ真剣に考える姿や自分の意見と比較しながら級友と交流する姿が見られました。道徳で得た新たな気づきを、ぜひ今後の自身の生活に活かしてほしいと思います。今回のどうとく通信では、『栄冠は君に輝く』という題材を通して、みなさんが感じたことや学んだことを紹介します。

3年生

栄冠は君に輝く



みなさんは日頃、勉強や部活動、習い事や自分の好きなことなど様々なことに向かって一生懸命頑張っていると思います。そんな中で、自分の思い通りの結果にならないことや悔しい思いをすることがあるのではないのでしょうか。今回のテーマでは、誰でも経験しうる挫折とどのように向き合えばよいのか主人公の姿から考えました。挫折から立ち直りその挫折を自分の人生の糧にしてよりよい人生を送ろうとする主人公の姿から、みなさんはどのようなことを感じ、考えたのでしょうか。

忘れたい苦い思い出や失敗は忘れようとするほど自分の中に残ってなかなか忘れられないものだから、それを次の目標へ行くときの1つのふみ台にしてこえることでさらに上へめざせたり成功につながるのではないかと思いました。

大切なのは勝利だけではなく、勝利に叶わなかった時の自分の心の強さや仲間とのはげまし合いなどの前向きな気持ちをつくることだと思いました。自分自身の情けなさから目をそむけず向き合いたいと感じることが出来ました。

昔の出来事から逃げ続けたり、なかったことにしたりするのはよくないことだと気づきました。後悔があると、忘れなくなったりしてしまいがちだけど、思い返すことでそれが将来につながったりすると知って、忘れないでいようと思いました。

今日の学習を通して、結果が良くても悪くても、全力で取り組んだ、がんばったということに価値があり、ほこることができる「栄冠」であるということが分かった。僕もこの考え方を大切にしていきたいと思った。

挫折したり、おもしろくないことは、自分もサッカーしてるしあると思うけど、すぐにあきらめるのではなく、そのときに今自分ができていることを考えて栄冠を手に入れていきたいです。



「栄冠は君に輝く」という言葉は、例えば勝利をつかめなかったとしても、その努力は自分の中に残り続けると思うので、自分の目標に向かって、どんどんつき進んで、後悔ない3年生を過ごしたい。

思い出したくない過去とかあってもそれをひきずらず、ふんぎりをつけて前にすすむことが大切だと思った。ぼくもあまりいいタイムがでなかったりしてもしっかり反省して次に生かせるようにして、次に向かえるようにしていきたい。

私は、今までに「あ、失敗してしまった…。」「まちがえた！」と思うことがあったけれど、失敗をしたことを自分で認めることで、新たな努力ができて成功すると分かりました。「失敗は成功の元」という言葉は本当なのかもしれないと思います。

野球だけでなくスポーツやいろいろなことで挫折や失敗はあると思うけど大切なのはその後だということを知りました。挫折や失敗があっても、あきらめない気持ちや前を向き続ける気持ちなどポジティブが自分を成長させてくれると分かりました。